
高层说 全面拥抱电动化，保时捷计划 年前实现 量产

未来已来，保时捷驶入电动时代

第四期 高层说 通过采访保时捷全球执行董事会成员 先生，作为保时捷祖

文豪森 计划的负责人，他为我们详细讲述 量产计划。

高层说 是保时捷新闻中心近期开设的栏目，在全年年报发布会前夕，采访多位全球董事会

成员，多角度权威解读保时捷未来战略的系列专题。

备受期待的保时捷第一款纯电动跑车 有望在 年前实现量产，计划年产能为

万台左右。

保时捷全球执行董事会成员

负责保时捷生产



祖文豪森 计划

保时捷全球执行董事会成员 先生表示，由他直接负责的保时捷祖文豪森

计划正在有序进行，总部工厂的产能较两年前提高了 ，生产业务从过去专注生

产保时捷 、 系列扩张为承担所有两门运动跑车的生产，并在员工参与和整体规划

的合力下，成功引入了 的生产业务。

令人惊讶的是，保时捷在对现有工厂进行彻底整修，基于可持续发展理念建设新发动机工厂

的同时，还能保证厂内生产活动以最大产能全速进行。

系列非常成功，祖文豪森工厂要全负荷运转才能完成每年的订单量。两年前，

先生刚加入保时捷时，工厂每天约生产 台跑车，现在每天生产 台。基

于祖文豪森原有的跑车生产线已经处于全负荷生产的现状，保时捷在当地为 重新

开辟了一条生产线。

首款电动跑车

保时捷有意将 发展成一条独立的产品线，以期丰富品牌旗下的产品种类，扩大品

牌整体的市场占有率，全面拥抱电动化出行。



我确信 最终会像 年的 那样，成为保时捷发展的又一座里程碑，成为

保时捷的代表作。

保时捷全球执行董事会成员

先生

经典的保时捷 如今已经完成了七代更迭，衍生了无数车型， 未来是否会持续

推出迭代产品？答案无可厚非。但在当下，保时捷仍会专注于 第一代车型的开发

生产。 衍生车型也在考虑范围之内，即使保时捷有无穷创造力，也得稳步前进，

一步一个脚印。

目前， 的首批生产设备已经进驻祖文豪森工厂，预计新生产线将在今年准备就绪，

理想状态下 年前可以开始量产，计划年产能为 万台左右。

保时捷布局可持续未来
保时捷未来可持续战略，主要着力于以下 点：

电动化

保时捷优越的传动系统基因将会在其电动化转型过程中得到传承。保时捷电动机拥有持续澎

湃的动力输出，高加速储备，快速起步，都意味着高效率、强输出的动力传动系统依旧会成

为保时捷电动车型的一大亮点。



自动化

采用自动引导载具系统进行车辆部件制造生产及运输，以弹性灵活的自动化组网

能力打破了以往路线固定的流水线模式，生产效率大幅提高。

可持续

保时捷力求打造现代、高效且环保的生产基地。德国可持续建筑委员会（

）首次为保时捷颁发铂金证书，而获得该项殊荣的保时捷祖文豪森 号工厂

正是新发动机工厂等的生产基地。

带着问题去德国

阅读后，是否还意犹未尽？或者还有诸多疑问，尚待解答？没关系，还有更深入报道！请在

保时捷新闻中心后台，留下您的问题，我们可能会带着你的问题去德国，直接询问保时捷全

球董事会成员们，为您答疑解惑。


